
 

 

 
 
 
 
 
 

 
GARDEZ VOS PROMESSES EN TOUTES CHOSES  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm:  

 يَا أيَُّهَا الَّذِينَ آمَنوُا لِمَ تقَوُلوُنَ مَا لََ تفَْعَلوُنَ 

‘Yā ‘Ayyuhā Al-Ladhīna ‘Āamanū Lima Taqūlūna Mā Lā Taf`alūn’, Ô vous qui avez 

cru, pourquoi dites-vous ce que vous ne faites pas ?" (Coran 61:02). Ṣadaqa Llāhu l-'Aẓīm. 
Allah 'Azza wa-Jalla dit : "O croyants, pourquoi dites-vous ce que vous ne faites pas ?" 
"Nous ferons ceci. Nous ferons ceci. Nous ferons cela. "Faites ce que vous pouvez faire. 
Ne promettez pas de faire ce que vous ne pouvez pas faire. Ne dites pas aux gens que vous 
le ferez." 

Ils disent qu'ils feront ceci et cela et adorent Allah 'Azza wa-Jalla. Faites tout ce que 
vous pouvez. Même si c'est peu, faites ce que vous avez promis dans tous les aspects. Nous 
vivons pour l'Akhirah et pour la Dunya. De toute façon, c'est la même chose. Akhirah et 
Dunya ne peuvent être séparés. Comme nous vivons dans la Dunya, toutes nos intentions 

doivent être pour le plaisir d'Allah جل جلاله. Votre travail et vos efforts seront accompagnés de 
Barakah, et vous atteindrez Thawab. 

Cela ne devrait donc pas être un fardeau pour vous. Ne laissez pas votre parole être 
un fardeau pour vous afin que vous ne soyez pas submergé par elle. Faites ce que vous 
devez faire ou ce qui vous est ordonné. Et ne promettez pas de faire ce que vous ne pouvez 
pas faire. Ne donnez pas d'espoir aux gens. Qui que ce soit, il doit tenir sa promesse. La 
religion de l'islam est la religion de la beauté. Elle contient toutes sortes de beautés. Et c'est 
faire preuve de virilité que de tenir sa promesse. 

À l'époque où nous vivons, on incite les gens à faire le contraire. Cela signifie que les 
gens se voient les uns les autres et s'imitent. Ils pensent que c'est quelque chose de cool de 
donner une parole et de ne pas la tenir. Alors qu'une promesse - Allah 'Azza wa-Jalla dit 
que tenir une promesse est un attribut des bonnes personnes.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

De telles personnes sont les plus grandes personnes d'Allah 'Azza wa-Jalla qui sont 
des prophètes. Et le plus grand d'entre eux est notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-

sallam. Viennent ensuite les Sahabah et les croyants, les gens sur le chemin d'Allah جل جلاله. Ils 
suivent cette voie. 

Les gens inutiles sont des gens qui ne tiennent pas leur parole. Par conséquent, 

qu'Allah جل جلاله nous aide à tenir la parole que nous donnons à Allah 'Azza wa-Jalla insha'Allah. 
Car comme nous l'avons dit, nous vivons à une époque où l'on ne sait pas ce qui peut 
arriver à chaque minute. Les gens sont possédés par leur ego et se consolent en disant : " 
J'ai fait autre chose pour ne pas avoir honte de cette situation. Je n'ai pas fait ça". S'ils 
tiennent leur promesse, ils sauveront leur valeur. Sinon, les gens qui ne tiennent pas leur 

promesse perdent toute leur valeur. Qu'Allah جل جلاله nous rende fermes à l'égard de notre 
promesse. Puissions-nous ne pas rompre notre promesse insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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